

**gKU Gewetbeflächenpool Wirtschaftsband A9;
Liquidation****Sachverhalt:**

Das gemeinsame Kommunalunternehmens Gewerbeflächenpool Wirtschaftsband A9 AÖR wurde 2011 gegründet, da die übergeordnete Initiative Wirtschaftsband A9 Fränkische Schweiz keinen geeigneten rechtlichen Rahmen für die Aufgabe des interkommunalen Gewerbeflächenmanagements darbot. Die Kommunale Arbeitsgemeinschaft Wirtschaftsband A9 Fränkische Schweiz wurde in einen privatrechtlich organisierten Verein übergeführt.

Der Verein hat eine eigene Rechtspersönlichkeit, kann wirtschaftlich tätig werden und bietet einen geeigneten Rahmen auch für das interkommunale Gewerbeflächenmanagement. Dort ergeben sich zudem Synergieeffekte durch die direkte Verbindung zu anderen Projekten der Integrierten Ländlichen Entwicklung, z.B. dem interkommunalen Kompensationsmanagement.

Die Parallelstruktur von gKU und Verein ist nicht notwendig und kann eingespart werden.

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat Pegnitz stimmt der Auflösung des gemeinsamen Kommunalunternehmens Gewerbeflächenpool Wirtschaftsband A9 AÖR zu

II. Zur Sitzung des Stadtrates

Pegnitz, den 25.03.2024


Wolfgang Nierhoff
Erster Bürgermeister

